

Gemeinderat von Zürich

11.12.09

Schriftliche Anfrage

von Daniel Leupi (GRÜNE)

Der Kindergarten Farenweg (zwei Einheiten) ist mit seiner grossen Grünanlage für die Kinder im Entlisberg-Quartier ein kleines Juwel. Das Gebäude selber befindet sich aber in einem schlechten Zustand. Offensichtlich wird seit Jahren nur der aller-nötigste Unterhalt gemacht. Dies gilt auch für energetisch relevanten Bauteile. Insbesondere die Fenster und Türen sind alt und undicht, was eine Energieverschleuderung zur Folge hat. Im Quartier wird vermutet, der mangelnde Unterhalt gründe in der Absicht der Stadt, den Kindergarten abzureissen und das grosse Areal für eine Wohnüberbauung zur Verfügung zu stellen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wann wurde das Kindergarten-Gebäude letztmals umfassend saniert?
2. Teilt der Stadtrat die Meinung, dass das Gebäude, insbesondere die energetische relevanten Bauteile, renovationsbedürftig sind?
3. Gedenkt der Stadtrat das Gebäude in den nächsten zwei, drei Jahren energetisch zu sanieren? Wenn nein, warum nicht?
4. In der welcher Bauzone liegt der Kindergarten?
5. Welche Bedeutung misst der Stadtrat der Grünanlage zu bzw. der Möglichkeit, dass sich die Kinder in einer Zeit, in der Bewegungsarmut und Übergewicht immer häufiger zu verzeichnen sind, in Pause und Freizeit frei bewegen können?
6. Ist der Stadtrat gewillt, die Anlage integral zu erhalten, d.h. Gebäude inkl. Grünraum? Wenn nein: Warum nicht? Bestehen Absichten, das Areal zu zerstückeln und ganz oder teilweise einer Überbauung zuzuführen?

